

COMUNICADO DE PRENSA

Rodolfo Bodipo Díaz nuevo Embajador Nacional de UNICEF Guinea Ecuatorial



Malabo, 18 de julio 2024 – El exfutbolista del Nzalang Nacional **Rodolfo Bodipo Díaz** ha sido nombrado hoy Embajador Nacional de UNICEF Guinea Ecuatorial.

Los Embajadores Nacionales de UNICEF son personalidades reconocidas que destacan en diferentes ámbitos sociales, culturales, deportivos y están comprometidas en colaborar para el bienestar de los niños, niñas y adolescentes y promover sus derechos.. Demuestran un alto nivel de compromiso con la infancia y con el mandato de UNICEF. Con un espíritu altruista ofrecen su capacidad de influencia para concienciar a la ciudadanía en favor de los más vulnerables y movilizan apoyos para implementar programas y proyectos en alianza con UNICEF.

La firma del nombramiento del excapitán del Nzalang Nacional se ha realizado en un acto retransmitido en directo por las redes sociales entre la Representante de UNICEF Guinea Ecuatorial, **Alessandra Papi Dentice**, desde su oficina central en Malabo, y **Rodolfo Bodipo Diaz**, desde su residencia en España. Al hacerse online, ha sido una innovación en la historia de la firma del nombramiento de un Embajador Nacional de UNICEF y fue seguido por numeroso internautas de dentro y fuera del país tras

haberse anunciado este acontecimiento hace una semana por la oficina de UNICEF y ser replicado por la prensa digital, así como la televisión y la radio.

El nombramiento de **Rodolfo Bodipo Díaz** como Embajador Nacional de UNICEF se debe a su popularidad como exfutbolista, pero, sobre todo, por su compromiso y trayectoria con iniciativas sociales en favor de los niños, niñas y adolescentes mediante el deporte, así como los actos humanitarios de ayudas y donaciones concedidas a las personas más vulnerables, como los niños y ancianos. Entre sus muchas obras altruistas destacamos:

Su colaboración con UNICEF España en la recaudación de fondos para proyectos de construcción de escuelas para niños en África entre otros en colaboración con la Fundación Canouté.

La financiación de la matrícula de 66 niños y niñas de la escuela de sordomudos de la Cruz Roja en Malabo durante los cursos 2018 al 2020.

Rodolfo Bodipo Díaz, ha colaborado con la Embajada de Estados Unidos en Guinea Ecuatorial en la donación de balones de fútbol para los niños de las afueras de Malabo y limpieza del campo de fútbol para poder practicar mejor y sobre todo con más seguridad.

Durante la pandemia de la COVID-19, **Bodipo** ha apoyado a familias vulnerables mediante donaciones de productos de primera necesidad, de higiene personal y productos de limpieza.

Recientemente, en reconocimiento a su labor en favor del Deporte, la Confederación Africana de fútbol (CAF) nombró a **Rodolfo Bodipo Díaz**, Embajador de la Copa de Africa de Naciones 2023, junto a otras leyendas exfutbolistas como el costamarfileño **Didier Drogba** y el nigeriano **Augustine Okocha**.

Durante el directo por Instagram organizado este jueves, 18 de julio, el exfutbolista ha expresado su agradecimiento a UNICEF por nombrarle Embajador Nacional y ha reiterado su compromiso y motivación por colaborar en favor de los derechos de los niños, niñas y adolescentes.

Acerca de UNICEF

En UNICEF promovemos los derechos y el bienestar de todos los niños y adolescentes en todo lo que hacemos. Junto a nuestros aliados, trabajamos en 190 países y territorios para transformar este compromiso en acciones concretas. Damos prioridad especialmente a los niños y adolescentes más vulnerables, en todo el mundo.

Para más información, póngase en contacto con:

Felipe Esono Krohnert
Oficial de Comunicación

fesono@unicef.org

Antonia Toichoa Bela
UNV Asistente de Comunicación Digital
atoichoa@unicef.org

Encuentre todos los comunicados en nuestro [centro de prensa](#).

Síguenos en  [Twitter](#)  [Facebook](#)  [YouTube](#)  [Instagram](#)